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【司 会】 大宮一真ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 山田克明委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

 
２／１５職業奉仕に横浜まで出かけてきました。早

朝、港、岸壁を散策。寒くて縮まりました。私は港、横

浜、たそがれ銀座、よりも万代橋の方が好き。昔から

何となく新潟から電車に乗るとよしっ、と気合が入りま

す。何故か解りません。やはり東京はビジネスのとこ

ろ、自分の主義主張が出来る場所。自分の考えを言

えるところ。そして達成感、満足感が生まれてきます。

帰りの新幹線は力が抜けて本を読むとすぐに眠気が

指し、寝ております。まだ、一度も泥棒に遭ったことが

ありません。運がいいんですね。昔一度、東京駅で乾

杯を重ね最終新幹線にて、完全熟睡 三条で車掌さん

に起こされ、起こすのはこれが最後ですよと言われま

したが終点新潟駅までに２回起こしに来てくれました

が意識朦朧、次は操車場ですよと言われ、飛び起きま

した。いつも車掌さん有難うと心のうちに思って乗車し

ております。寝る子は育つ、寝すぎる子は人に迷惑を

かける、自分の年を考えましょう。 

１９日は７ＲＣ、会長、幹事会。７ＲＣゴルフ大会を初

めて開催（東クラブは幹事です）。５／２６（日）ノーブ

ルウッドゴルフクラブにて。団体戦、個人戦、１００名の

参加を。景品は多数有り。表彰式はＡＮＡホテルにて

行います。詳細につきましては４／９、会長、幹事、ゴ

ルフ同好会幹事で打合せで決定。 

２１日、旧７ＲＣ合同例会、大勢のメンバーの皆さん

からご出席を頂きまして誠に有難うございました。お

疲れさまでした。閉会挨拶が終わり７名の次期会長さ

んが点鐘をした時、今年度の会長の仕事はいいところ

終わったと感じました。 

２４日、ロータリー財団奨学生オリエンテーションに

参加して参りました。財団も変わらなくてはいけない、

変えなくてはならないことが多々あり提案してきました。

今年度から留学生はお金の問題、切符の手配、訪問

クラブへのアポとり、殆んど自分でしなくてはなりませ

ん。ホストクラブ、東ＲＣが親身になって相談に乗って

あげたいと思いました。出発前に挨拶に来ますので次

期財団委員長宜しくお願い致します７ヶ月間走ってき

ましたが、残り４ヶ月しかありませんもう少し皆さんの

力を貸して下さい ２０周年記念事業、中央、万代クラ

ブへの参加お願いします。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：山田陽子委員＞ 

◇ゲスト 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨 拶】 

＜紹介：高橋英樹さん＞ 

 

  

 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

 

 

 

 



          

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：山田克明委員＞ 

 

◇会員の誕生日 

加藤大二さん、野沢慎吾さん、本間健一郎さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

佐々木彰さんご夫人、水本直弥さんご夫人、 

伊藤洋さんご夫人、中村仁さんご夫人、 

舛形勝さんご夫人 

 

【報 告】 

＜人材育成委員会：佐藤真介委員長＞ 

 

３／９の第一回講演会に余裕があります。申込み下さ

い。皆さんも気軽に来ていただきたいです。 

 

＜野球同好会：古川喜代志マネージャー＞ 

 

３／４にエコスタジアムで練習です。 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：市川務副委員長＞ 

 
栗山清さん 

いよいよ春が来ますね。 

中川一広さん 

“雪残し 白鳥去りし 潟の道” 

春だ！！ 

高橋英樹さん 

米山奨学生の李香丹（リ・コウタン）さんが３月で、

２年間の奨学生期間が終了します。李さんのす

てきな笑顔と、とてもきれいな日本語でこれから

の活躍を期待します。 

市川務さん 

もう春ですネ。何かいいことがありますように。 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥次年度幹事＞ 

 

・４月末の二週にわたってクラブアッセンブリーがあり

ます。 

 

＜近藤彰幹事＞ 

  

・ロータリーレート変更 

３／１より ＄１＝９２円（現行８８円） 

・新潟中央ＲＣ記念式典の案内 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８１．１３％ 

２週間前メークアップ後  ８６．５４％ 

２／８メークアップ後    ９０．５７％･･･◇ 

 

 

次週３月８日例会は、会員スピーチ 

「お酒の業界 今昔」 佐々木彰さんです 
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【米山奨学生スピーチ】 

「２年間を振り返って」  

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

   

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


